

2024年度 さゆりオリンピックアンケート集計結果について

全保護者対象に、さゆりオリンピックについてアンケートを実施し、以下のようなご意見をいただきました。

- カメラ・ビデオ席と待機場所が分かりやすく区切られ、スムーズに譲り合えていた。
- 事前に走る順番や演技の立ち位置が知らされるので撮影しやすかった。
- 昨年より1週間遅くの開催で暑さが緩和され、過ごしやすかった。
- ホールが開放されていて助かったが、高齢者が利用するテントがあれば良かった。
- 司会進行がスムーズで先生方のチームワークが素晴らしく、午前中の開催だったが内容が盛り沢山で見応えがあった。
- 説明会で演技を実際に体験し、さゆりオリンピック前から子どもとコミュニケーションが取れた。
- 選択種目では、自分で選んで取り組むことで、子どものやる気がさらに上がった気がして良かった。子ども自身が競技を楽しんでいるようだった。
- 先生方の熱心な指導により、子ども達の良い姿を見ることが出来、感謝している。
- 親子競技があるので、子どもと共に楽しめて、とても思い出に残った。
- 本番に向けて家で練習する姿、競技や演技を友達と力を合わせて頑張る姿に心の成長を感じられた。
- 年長児の表現体操・パラウエーブに成長を感じて涙が出た。いのちの大切さを表現する姿を見て小さかった頃を思い出して感慨深かった。

今年度はたくさんの方が観に来てくださり、子ども達の頑張る姿に大きな声援をくださいました。また、卒園児や未就園児、親子での競技など、園児のみならず、観に来てくださった多くの方にも参加していただき、とても賑やかに盛り上がりました。

子ども達は、1学期から積み重ねてきた取り組みの成果を、保護者の方に見て頂くことができ、喜びと達成感に満ちていました。

皆様のご協力に感謝するとともに、今後も子どもたちにとって、よりよい保育へと繋がるように努めていきたいと思っております。

2024年10月 小野田小百合幼稚園